

Schlittenfahrt Schmidtenhöhe

Geschrieben von: D. Janser

Donnerstag, den 24. Januar 2013 um 18:25 Uhr



"Bahnfrei Kartoffelbrei !!!"

So schallte es es immer wieder am Donnerstag auf der Schmidtenhöhe. Die Klassen 4a und 4b unternahmen spontan am 24.01. einen gemeinsamen Wandertag und machten sich in die Höhenlagen auf, um den Tag im Schnee zu genießen. Mit Holzschlitten, Poporutschern und Plastiktüten ausgestattet hatten beide Klassen viel Spaß beim Schlittenfahren auf der Schlittenpiste. Bei idealen Schneebedingungen sausten die Kinder den Abhang hinunter und so manch einer landete dabei auch mal ohne seinen Schlitten im Schnee.